
南風原町議会

議長赤嶺奈津江

第蛯回南風原町議会報告会における要望書の提出にっいて(回答)

令和5年9月5日付け南議第258号で依頼のありました件にっきまして、下
,己のとおり回答いたします

様

(1)町民体育館建設計画は53億円という金額だけが人歩きしている。

後の進捗を丁寧に説明を求める。

【回答】今後、12月定例会及び3月定例会の全員協議会前に進捗状況の説明
をさせていただきます。尚、PΠ導入の総合評価については、後者に

て説明予定です。
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(2) 3ケ月間の給食費無償化は大変ありがたいとの声がある。今後も町民

負扣の軽減を要望する。

【回答】本町の学校給食費の負扣に関する基本的な考え方につきましては、

学校給食法に基づき、児童・生徒等の保護者が負担すぺきだと考えて
おります。学校給食費の無償化は考えておりませんが、困窮世帯には

給食費就学援助で給付を引き続き行ってまいります。

今年度の学校給食費5ケ月分の免除については、コロナ禍における

物価高騰の影響で学校給食費を無償化することで小中学校児童生徒の
保護者の負扣を軽減する目的で実施します。今後も、国の動向など注
視しながら研究していきます。

記

(3)町民が利用しやすいホームページの作成を要望する。

【回答】町民が利用しやすいホームページとなるよう、りニューアルに向け
て取り組んでまいります。

今



4)巡回バスを求める声がある。交通弱者対策の拡充を求める。

回答】本町としましては交通弱者対策として自由度の高い運送サービスに

向けて、乗合による効率性と予約による利便性を備えた運行ができる

地域公共交通の導入に向けた実,正実験が行えるよう調査・検討してま

いります。


